

Titel der Drucksache:

Feiern in Zeiten von Corona - Stand der
Standortsuche für einen Spontan-Party Platz?

Drucksache

0653/21

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.04.2021	öffentlich
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und Verkehr	25.05.2021	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Oberbürgermeister,

der Ruf nach einem Standort für Spontan-Partys und Raves war schon vor der Pandemie deutlich vernehmbar. Gerade unter den Bedingungen der Pandemie, wo das Feiern in geschlossenen Räumen bis auf Weiteres nicht möglich sein wird, ist ein Standort im Freien unerlässlich. Bezugnehmend auf die Drucksache 0487/20 stellt sich mir die Frage, wie der aktuelle Stand der Suche ist. Wie bereits in der Drucksache aus 2020 beschrieben gilt es, dass ein geeigneter Standort die Anforderungen des Lärmpegels und der Spieldauer bis 24 Uhr erfüllen muss.

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Suche nach einer geeigneten Fläche?
2. Welche Flächen wurden dafür in den Blick genommen?
3. Können ggf. ergänzend Flächen der städtischen Eigenbetriebe in die Suche miteinbezogen werden?

Anlagenverzeichnis

12.04.2021, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift

